

# Der Weg für ein Ärztehaus ist frei

Burgbernheimer Stadtrat  
stimmt der Bauvoranfrage zu

**BURGBERNHEIM (cs) – Die erste Hürde ist genommen: Der Stadtrat stimmte den in Form einer Bauvoranfrage vorgestellten Plänen für den geplanten Neubau des Ärztehauses am Marktplatz zu.**

Die Annäherung zwischen Bauherr und den Vorstellungen der Städteplanerinnen, die sich in der März Sitzung des Stadtrates abzeichnete, fand zwischenzeitlich Eingang in die Planskizzen. So weicht die Fachwerkscheune den nun vorgesehenen zwei Gebäuden. Dass diese sich mit einer Höhe von 11,50 Metern besser in das Gesamtbild des Marktplatzes einfügen, begrüßten die Stadträte. Im Erdgeschoss sind die Räumlichkeiten für die Arztpraxis vorgesehen, darüber ist Platz für acht Wohnungen.